

# Ich nenne dich Rot

## ... weil ich dich liebe.

Von durli

### Prolog: Seemannslied

Die See kennt ihre eigenen Geschichten. Sie erzählt sie nur denen, die sie erwählt. Jene, die Ertrinken oder in die Tiefe abtauchen. Jene, die in ihr geboren wurden oder sterben. Nicht einmal ein erfahrener Seefahrer kennt das Meer und weiß um die Geheimnisse, die sich gut versteckt halten. Ab und an spült sie kleine Brocken eines Abenteurers an Land, aber niemand weiß sie zusammen zu setzen und das Abenteuer so zu erzählen, wie es sich zugetragen hat. Der Wind pfeift manchmal ein Lied und singt es seiner Schwester, dem Meer. Wenn man zuhört, kann man die ein oder andere Begebenheit erleben, als stände man mitten im Geschehen.